
Compte rendu de l'AG 2024 de l'amicale des seniors

le 5/11/2024 à 11h

Sont présents 42 membres avec 15 pouvoirs à l'ouverture de la séance .

Un membre arrive en cours d'assemblée.

Ce qui fait 58 membres représentés sur 91 inscrits à l'amicale.

Tous les membres du bureau sont présents :

Christiane Morel (CM)

Marc Hervé Binet (MHB )

Pierre Julien (PJ)

René Rohi (Rrh)

Roland Robert (RR)

Le power point préparé par le bureau est présenté.

1 Rapport moral

CM fait un bilan de l'année caractérisé par de bonnes relations avec la direction après la nouvelle
organisation mise en place en 2023.

Au chapitre des nouveautés, elle retient en positif la mise en place de la possibilité de jouer sur le
parcours des Castors le mardi, l'organisation de la fête des seniors qui sera programmée plus tôt en début de
saison l'an prochain, la reconduction d'horaires plus matinaux en période de canicule, la mise à disposition
du minibus pour les rencontres à l'extérieur. Seuls points négatifs: l'absence du Trophée des seniors du
calendrier du club du fait de date non disponible, et la non réalisation de la journée des Pros.

Elle remercie au nom du bureau et des membres la direction et l'équipe des jardiniers

2 Rapport financier

PJ fait part du bilan financier

Le vote à mains levées lui donne quitus et le reconduit dans sa tâche.

3 Bilan des mardis

PJ insiste sur la régularité de la présence des membres lors de ces 27 parties amicales du mardi, avec
une présence un peu plus marquée en début de saison.

Applaudissements pour Emilie qui à été la plus constante (au repas du mardi!).

Bonne régularité de présence également pour les 5 mardis de compétition avec un contingent de
membres un peu moins fournis.



4 Bilan de la sortie annuelle

PJ propose après la sortie de cette année à Montegretto qui s'est bien passée de retourner en 2025
en Italie à villa Carolina dont le rapport qualité prix semble imbattable, ce que les membres approuvent.

Il informe aussi sur une sortie à prévoir sur 2 jours en 2025 pour rencontrer les seniors d’ Autun .

5 bilan des interclubs

MHB nous fait part du bon déroulement des interclubs malgré des intempéries lors de certaines des 15
rencontres (10 à l'extérieur 5 à domicile) et des 2 rencontres inter amicales qui se sont déroulées sur le
Belvédère cette année.

Nous participons au championnat des golfs de montagne, ce qui amène pas mal de déplacements
mais pour 2025 les golfs d’Avoriaz, Flaine et Les Gets vont se regrouper, ce qui limitera le nombre de
déplacements.

6 Championnat départemental senior

MHB fait le point sur ce championnat qui regroupe tous les clubs de Haute Savoie qui peuvent à
chaque étape inscrire une équipe de 6 joueurs. La formule qui compte pour l’index contrairement à toutes
les autres interclubs, regroupe brut et net pour le classement; elle permet à pas mal de joueurs d’être
performants. Le classement par équipes est bonifié si le club présente au moins 1 femme.

Ce sont 24 seniors, tous membres de l’amicale qui ont participé cette année sur l’une ou l’autre des 9
étapes, une étape supplémentaire est prévue à Talloire l'an prochain, soit un calendrier de 10 étapes.

7 Coupe de l'amitié

CM nous fait part de sa tristesse de ne pas avoir encore gagné cette CDA malgré de solides renforts
qui sont bien remerciés. C’est tout de même une deuxième place en 2024 et CM est en plein recrutement
pour tenter de prendre la coupe l’an prochain.

8 Match Play

Rrh donne les résultats du tour principal et de la consolante.

Alors que tout s'est bien passé pour le tour principal, il nous fait part de ses réserves pour la
consolante avec de nombreuses rencontres annulées. L’an prochain la décision est prise de prévoir les
rencontres à dates fixes lors des rencontres du mardi.

Précision est donnée pour une répartition harmonieuse des coups rendus entre l'aller et le retour, en
particulier s'il n'y a que 2 coups ce sera sur les trous 1 et 17.

Enfin avis est demandé pour le maintien d'un seul tour mixte ou de deux tours hommes et femmes
Après discussion le maintien d'un seul tour est entériné.

9 Fonctionnement du bureau

RR précise que si tout se passe bien dans l'organisation des rencontres et du fonctionnement de
l'amicale, c'est dû au travail du bureau en amont qui se réunit sous forme de réunions physiques ou en
distanciel (zoom) soit une douzaine de fois dans l'année.

Proposition est faite et approuvée de faire apparaître si c'est possible sur le site de l'amicale la liste
d'inscription aux match play et éventuellement aux mardis avant l'organisation du tableau et des départs.

10 Elections du bureau

CM fait part de la surchage de travail après le départ de Jacques Charles nécessitant l'apport de
renforts.

Trois candidats se sont manifestés:

JJ Francois qui a cliqué par erreur se retire tout en restant disponible en cas de besoin.
Marc Repellin et Philippe Navaux sont brillamment élus à main levée.
Philippe Navaux ne souhaite pas s’engager cette année au bureau, étant encore en activité, mais
reste à disposition en cas de besoin.



11 Tarif 2025

CM nous rassure sur l'absence d'augmentation des prix du restaurant

La cotisation à l'amicale reste fixée elle aussi à 50 euros.

Et pour les membres des Castors la participation à une manifestation au Belvédère reste à 65
euros pour GF+repas.

12 Site internet

MHB présente le site et le cheminement pour avoir accès aux informations des seniors en
regrettant que le site soit trop peu visité. Il propose de faire une demande pour avoir plus de place
permettant de garder sur le site des pages sur les manifestations passées avec résultats et galerie de photos.

13 Eclectic

MHB explique le fonctionnement de l'eclectic qui correspond au décompte de la meilleure carte
possible en prenant le meilleur résultat sur chaque trou sur toutes les compétitions organisées par l’amicale
sur le parcours du Belvédère. Ce sont 7 compétitions comptant pour l'index qui ont été organisées et qui sont
remportées cette année par George Emanuelli avec un score négatif chez les hommes et Edith Magnol chez
les femmes.

14 Questions diverses

CM remercie le golf pour les greens offerts en lot lors de certains interclubs et pour la gratuité du
parcours offert aux membres des Castors lors de la fête des seniors

Yannick PARA répond aux questions des membres :

Une amicale des Castors sera remise en route en 2025.

Une réunion des 3 amicales est à prévoir pour la gestion du calendrier des rencontres 2025.

Le food truck très apprécié sera reconduit

Les voiturettes du parcours vont être remplacées par des modèles plus modernes avec GPS.

L' accès aux trous du haut en 2025 devrait se faire avec une navette pour la montée et la descente
se fera à pied par la piste déjà existante qui sera aménagée.

Cet hiver après la fermeture des trous du haut (dès qu’il gèlera) un 18 trous sera constitué avec 5
trous des Castors.

La réciprocité avec Talloire existe toujours permettant 20% de réduction toute la semaine, elle
existe également avec Aix les Bains soit 20% sauf les we.

Le projet de remplacement de la cabane des Castors et de la couverture d'une partie du practice
est en retard mais bien prévu à partir de l’automne 2025.

La réunion se termine par une question au bureau sur le devenir du trombinoscope. Il été retiré à la
demande de certains membres qui n'apprécient pas la mise en ligne de leurs données personnelles, on
pourrait envisager de le remettre en place pour les seuls membres acceptant d’y figurer.




